



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 67

Granollers, 10 Mayo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Martorellas, líder en el grupo Fase Final : Palau de Plegamans continúa conservando su liderato en el de Consolación.

Con los partidos del pasado domingo llegamos a la novena jornada del campeonato y si damos una ojeada a la clasificación en el grupo de la Fase Final, podemos observar lo difícil que va a resultar a uno de los equipos despegarse definitivamente, ya que del primer lugar, que ha pasado a ocuparlo el Martorellas, al sexto que ocupa el Montornés, la diferencia es tan sólo de cuatro puntos, cosa muy fácil de remontar sobre todo teniendo en cuenta que aún faltan muchas jornadas y en cada una de ellas, por lo que se viene dando, habrá las consiguientes sorpresas inesperadas que hacen imposible pronosticar cual de los siete primeros clasificados llegará en primera posición al final de esta reñidísima competición de la actual temporada.

En la jornada del domingo, hubo tan sólo un vencedor en su propia «salsa» y este fué el Vilamajor que venció con claridad al Castelltersol; mientras los de San Antonio vienen demostrando una regularidad y de haber encontrado a su once, desde hace unas jornadas, los de Castelltersol demuestran todo lo contrario ya que nos dan una de cal y otra de arena.

El Martorellas, con su victoria en el campo del Vilanova, nos demuestra el buen momento porque está atravesando, esperemos que en el futuro siga por igual camino, su mínima victoria le ha valido calzarse el liderato del grupo, que muy bien puede conservar si el próximo domingo logra vencer al Vilamajor; en cambio al Vilanova su derrota le hace descender al segundo lugar, por los informes llegados a nuestros oídos los vilanovenses sucumbieron con todos los honores, ya que a los

pocos minutos quedaron en inferioridad numérica por lesión de uno de sus mejores elementos.

En Cardedeu se dió la «sorpresa» mayor de la jornada, al sucumbir los locales por un claro tanteo frente a sus eternos rivales de Llinás, estos con su brillante victoria se sitúan junto con el Vilanova en el segundo lugar. El único atenuante que encontramos para el Cardedeu, es que en el Llinás jugaban jugadores de Primera División, cosa que si hemos de ser sinceros es en perjuicio del mismo equipo que los alineó, ya que ganar un partido no es ganar un campeonato y esto les puede ocurrir a los llinasenses, que lo más probable es que estos jugadores no los pueda alinear en todos los encuentros.

Magnífico el triunfo conseguido por La Roca en su desplazamiento a San Fausto, cosa que hace preveer una regularidad de los roquenses ya que en sus dos desplazamientos consecutivos

en campo contrario ha conseguido tres valiosos puntos. El animoso San Fausto, por lo que se ve no se entregó e hizo cuanto pudo para lograr al menos algún punto ya que tan sólo fué vencido por la «mínima».

El choque entre el Mantmeló y Montornés, se decidió en forma clara para los visitantes, que con esta victoria se nos vienen ha demostrar como el equipo «as» de la irregularidad, ya que consiguió puntos en sus desplazamientos y en cambio los pierde en su propio terreno.

En el grupo Consolación, podría calificar la jornada de normal si los reservistas del Montmeló no hubieran dado la campanada al vencer a La Ametlla en su propio terreno, nuestra más sincera enhorabuena a los pequeños montmelonenses por esta brillante victoria, que es un toque de atención y una muestra de que no hay enemigo pequeño. Venció con claridad el Palau pero el Llíssá presentó dura batalla, ya que en un principio llevaba ventaja en el marcador y si no hubiera tenido lesionados es muy probable que al menos su derrota no hubiera sido tan abultada. El San Juan y Seguer, vencieron por la mínima a sus contrincantes La Salle y Alella respectivamente. Venció el Sta. Eulalia en Mollet a los animosos Gonzalvos, que demuestra el buen momento que atraviesan los muchachos del Santa Eulalia. El Aiguafreda consiguió un meritorio empate en La Llagosta, por lo que se ve el equipo local no acaba aún de conjuntar a su once.

Esperemos la jornada del domingo y con ello las «sorpresas» que puedan darse.

VALLESANO

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para la próxima jornada

DIA 13 MAYO

Fase Final

San Feliu — VILANOVA
MARTORELLAS — Vilamajor
Castelltersol — Cardedeu
LLINAS — San Fausto
LA ROCA — Montmeló

Descansa: Montornés

Torneo Consolación

MONTMELO — La Llagosta
LA AMETLLA — Llíssá
Alella — Palau
SAN JUAN Seguer
Santa Eulalia — La Salle
AIGUAFREDA — Gonzalvo

ADIVINO

Campeonato Nacional de III División

Resultados del día 6

A. Zaragoza — Tárrega	4-0
Mataró — Sans	1-2
Júpiter — E. Industrial	0-1
TARRASA — Escoriaza	3-2
GRANOLLERS — Reus	3-0
Manresa — Binéfar	1-0
Tortosa — San Martín	1-0
Igualada — Calatayud	8-0

CLASIFICACION

S. Martín	32	22	2	8	94	53	46
TARRASA	32	19	5	8	80	53	43
A. Zaragoza	32	19	4	9	100	47	42
España Ind.	32	16	8	8	75	52	40
Tortosa	32	16	4	12	81	49	36
Sans	32	15	5	12	64	75	35
Binéfar	32	14	7	11	59	54	35
Mataró	32	12	9	11	60	55	33
Arenas Z.	32	14	5	13	66	61	33
Manresa	32	16	0	16	72	75	32
Igualada	32	11	9	12	56	58	31
Escoriaza	32	11	5	16	74	81	27
Calatayud	32	10	6	16	52	67	26
GRANOLLERS	32	9	7	16	55	75	25
Júpiter	32	10	5	17	59	91	25
Tárrega	32	7	6	19	43	95	20
Reus	32	8	3	21	15	98	19

Hemos llegado al final y con ello a la clasificación definitiva de cada equipo, resultando brillante Campeón del Grupo, el San Martín, con tres puntos de ventaja a su inmediato seguidor los vallesanos de Tarrasa, ambos equipos se han clasificado para jugar la Promoción para el ascenso a II División.

A lo que hace referencia al descenso automático y la promoción para mantenerse entre los equipos nacionales, tenemos al Reus que desciende a categoría Regional, Júpiter y Tárrega son los dos equipos que tendrán que jugar la promoción.

La única probabilidad que tenía el Granollers, de escaparse de la promoción, se dió en la pasada jornada, perdió el Júpiter en su terreno frente al España Industrial y ganó en forma clara los granollerenses a su rival el Reus. De todo ello nos alegramos mucho ya que si esta vez, la deportividad y la suerte nos ha favorecido, en otras ocasiones, a lo largo del torneo, ha perjudicado al C. D. Granollers, que a pesar de los pesares ha conseguido mantenerse entre los equipos nacionales de III División.

En Granollers

C. D. GRANOLLERS, 3
REUS DEPORTIVO, 0

Ha finalizado la liga con la visita del Reus Deportivo deparándonos un encuentro que en realidad poco fútbol nos ha dado a presenciar. Por una parte la lluvia y el granizo que en la primera mitad deslucieron completamente los cuarenta y cinco primeros minutos y por otra la trascendencia del encuentro borrarón, con excepción hecha de los 20 postreros minutos, la noción del fútbol sobre el verde césped del «estadio» local. Pero a fe que los 20 minutos a que aludimos anteriormente fueron excelentemente aprovechados ya que en ellos vimos una serie de jugadas magistrales de nuestros delanteros que crearon con el balón verdaderas filigranas que entusiasmaron al espectador más desasosionado.

Con este encuentro el Reus se ha hundido materialmente en la categoría regional y por contra el Granollers gracias a la oportunitísima victoria del España Industrial sobre el Júpiter, ha eludido la promoción que tan amenazadora se cernía sobre el club blanco y que al perderse en Binéfar parecía ya no habría remedio para salvar este escollo. Ello pues, también contribuyó a la baja calidad del encuentro, no perfilándose el Granollers como aquel equipo de juego fino y señor de anteriores jornadas, y apretando de firme el Reus, en la primera mitad, hacia el camino del gol, en busca de un tanto que tal vez decidiera el encuentro y le solucionara el descenso automático.

Individualmente considerados por el Granollers, Estrada con los pocos balones que llegaron a su marco estuvo acertado, Casasas lesionado del antebrazo a poco de empezar el encuentro aguantó y anuló al delantero centro rojinegro en un alarde extraordinario de entusiasmo y amor propio, estando bien los laterales Miralpeix y Ricart. Los volantes fueron los mejores del conjunto ya que tanto Vallés como Ventolrá rivalizaron en aciertos, mientras que en la delantera después de una actuación muy desigual de sus miembros cabe destacar a Salat en el primer tiempo y en los veinte minutos de fútbol finales, mientras que al resto, bien en estos

minutos en que hicieron maravillas con el balón.

Arbitró discretamente el Sr. Valls a estos equipos.

Granollers: Estrada, Miralpeix, Casasas, Ricart, Vallés II, Ventolrá, Salat, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Reus: Amat, Couto, Prats, Félix, Dani, Argilés, Tera, Pedret, Guilla-món, Gázquez y Bosch.

Los tantos los obtuvieron Serratusell, Salat y Boada a los 13, 27 y 40 minutos del segundo tiempo.

KICK

1.ª Categoría Regional A

Resultados del domingo

Balaguer — Horta	3-1
Recreativo — Vich	1-3
Figueras — Valls	7-0
La Cava — Villafranca	5-5
SAN CELONI — Arenys de M.	7-2
Villanueva — Amposta	2-3
Palamós — Europa	4-0
Olot — MOLLET	1-1

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Europa	31	20	6	5	82	41	46
Villafranca	31	18	6	7	82	47	42
Horta	31	16	7	8	63	56	39
Amposta	31	18	2	11	76	55	38
Calella	31	17	2	12	81	58	36
Vich	31	16	2	13	66	54	34
Figueras	31	13	7	11	65	56	33
Recreativo	31	13	6	12	63	73	32
La Cava	32	13	5	14	75	81	31
Palamós	31	13	5	13	75	69	31
Arenys	31	13	3	15	64	70	29
MOLLET	31	11	7	13	53	62	29
SAN CELONI	31	10	7	14	58	63	27
Valls	31	11	4	16	54	77	26
Balaguer	31	12	2	17	57	60	26
Olot	31	7	5	19	49	91	19
Villanueva	31	3	5	23	41	107	11

En la penúltima jornada los equipos vallesanos del grupo consiguieron salir imbatidos, mientras el San Celoni aplastaba al Arenys con un claro tanteo, el Mollet conseguía un meritorio empate en Olot.

Virtualmente es ya campeón del grupo el equipo barcelonés Europa, que si perdiese el último encuentro no se vería alcanzado por el Villafranco, si éste ganaba, si bien ambos juegan en su terreno. Por lo que hace referencia a los últimos lugares, según los resultados que se registren en la última jornada pueden sufrir aún variaciones.



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Vilanova

VILANOVA, 1 - MARTORELLAS, 2

Mala suerte la del día de hoy para nuestro Club vencido por primera vez en su terreno durante el presente campeonato, siendo de lamentar que los vencedores no fueran precisamente lo peligrosos que se nos había anunciado y que la nivelación de juego ha sido regular en todo el encuentro. ¿Cuál ha sido pues el factor decisivo de la derrota? Aún que una parte del público lo haya achacado al árbitro Sr. Esteve, por lo menos al primer momento de terminado el partido, nosotros que tenemos la obligación ineludible de ser sinceros y juzgar serenamente sin pasión alguna, cúmplanos manifestar que ha sido muy severo al pitar algunos orsaís de los cuales había alguno de muy discutible, como discutible era el último gol de los visitantes referente a la posición de sus delanteros con nuestros defensas pero no obstante si algunos fallos ha habido no han sido suficientes para alterar el resultado final.

A nuestro modo de ver las cosas, factores decisivos han sido la lesión sufrida por Martínez a los pocos minutos de juego y provocada intencionadamente por un jugador del Martorellas, anulándolo completamente por todo el partido y quizá por varios más, aunque en un gesto de gran deportividad nuestro jugador se ha mantenido sobre el terreno hasta el final. Eso, por una parte, y por la otra la apatía y falta absoluta de voluntad del extremo izquierda Meler, que pocas veces habíamos visto sobre el terreno un jugador tan inútil e ineficaz como el de referencia que no supo reaccionar ni al ver que sus compañeros de línea que como Sopena, Puig y Andreu, ponían en juego todas sus facultades físicas a fin de contrarrestar la baja de Martínez, particularmente Sopena que ha sido hoy el hombre más batallador sobre el terreno.

Domingo y López se han batido con entusiasmo, y el trío defensivo Ayllón, Royo y Latorre han sido duros y valientes cortando juego como siempre, así como la labor de Llatje que pese al desfavorable resultado se ha mostrado como un gran portero.

Por lo que al Martorellas se refiere, forman un conjunto bastante regular.

J. T. C.

En Cardedeu

CARDEDEU 0 - LLINAS 3

Un poco difícil resulta escribir sobre el partido que hoy nos ocupa ya que en realidad fué muy poco lo que pudimos presenciar debido a la torrencial lluvia que cayó cuando se llevaban veinticinco minutos escasos de juego, que desde luego fueron los suficientes para que el equipo forastero decidiera de manera contundente el encuentro a su favor.

El Cardedeu en dos momentos iniciales tuvo poca suerte pues se llegó a portero batido, y si el señor del pito llega a ser otro que no profese tantas «simpatías» al equipo local y concede el penalty que se produjo de manera tan clara y en sus propias narices, creemos muy sinceramente que las cosas no hubieran rodado como esperaban y consiguieron los visitantes.

Reconocemos pero, que para los locales fué única la ocasión mencionada ya que el resto del partido que se jugó en campo seco fué netamente de dominio y supremacía forastera, marcando a placer y de inmejorable factura los tres goles que les dió la victoria. Del resto del encuentro poco existe para contar, dominio alterno, resbalones y caídas aparatosas ya que otra cosa no existió.

Es verdad que pesa una derrota como la acaecida en nuestra propia salsa, no existe motivo alguno para el desaliento ya que queda mucho camino para recorrer, además se perdió y se supo perder ante un equipo superior al nuestro en el que en partido único se alineaban hombres de 1.ª categoría como Pintanell y Peiró de C. F. Barcelona, en fin, que encajar tres goles por obra y gracia de un individuo que el pasado jueves en Las Corts contentió contra el Sevilla no deja de ser un atenuante para los locales y un resto de méritos para el Llinás.

Apesar de que todos lo habremos de lamentar, dado el equivoco reglamento de fichaje vigente en la presente temporada, así anda el III Campeonato Comarcal que de amateur solo tiene el nombre y desde luego para la opción al título debemos reconocer que la base primordial serán las pesetas e influencias para conseguir alinear jugadores de gran valía, como también que clubs como el C. F. Barcelona, consienta que sus fichas en «sus días libres» rueden por esos campos de Dios.

La actuación del árbitro señor Nogué, como siempre, no convenció

pues a pesar de sus discreciones se le vislumbró claramente el deseo intencionado de perjudicar a los locales, en especial al no conceder el penalty antes mencionado, dando como colofón la nota de su poquisima autoridad al reanudar el encuentro cuando lo había suspendido debido al lamentable estado del terreno de juego. Estamos muy seguros que los paraguas que le rodeaban influyeron mucho en revocar su decisión. A sus órdenes los equipos se alinearon así: Cardedeu: Fatjó, Mora, Tarrades, Vilanova, Climent, Cot I, Aceña, Cot II, Grabalós, Albareda y Mundo.

Llinás: Bultó, Arias, Cebrián, Pintanell, Cullell, Giménez, Rodríguez, Murrus, Pozo, Climent y Peiró.

C. J.

En Vilamajor

VILAMAJOR, 4
CASTELLTERSOL, 1

Con poco público y tiempo desaplicable, que culminó con un fuerte aguacero, se ha jugado este encuentro que no dejará, a bien seguro, recuerdo en las mentes de quienes lo presenciaron, debido quizá al estado del terreno que a consecuencia de la lluvia caída no permitió se hicieran grandes jugadas y mucho menos se prestaba a florituras.

Se vió mucha diferencia entre el juego de un equipo a otro. A la mucha suerte que tuvo el Castelltersol, ya que tres o cuatro balones dieron en los postes a meta batido, débese que el resultado no fuera superior.

Bien es verdad que el Castelltersol tuvo algunas ocasiones para marcar, pero no es menos cierto que no dió nunca la impresión de que pudiera hacerse con el partido, ni aún en los escasos momentos en que tuvo favorable el marcador.

El partido, como se deja dicho, dió poco de sí, aún que se jugó con voluntad y muy correctamente, sin brusquedades ni juego peligroso.

El primero en marcar es el equipo forastero por mediación de su interior derecha, al recoger un buen servicio de su extremo, empatando el Vilamajor, a los pocos momentos por mediación de Grau, consiguiendo otro gol Clopés, con cuyo resultado se termina la primera parte, logrando en la segunda otros dos goles el Vilamajor, obra de Aznar y Clopés.

El arbitraje del Sr. Torres a tono con el partido. Gris, muy gris. C.

Ciclismo

JOSE SAURA, VENCEDOR ABSOLUTO DEL GRAN PREMIO IBERIA RADIO

C. C. VOLTREGA SE ADJUDICO EL TROFEO CICLOS SASTRE

De esta gran carrera que se celebró el pasado domingo día 6, nos ocuparemos en nuestra próxima edición, facilitando a nuestros lectores la clasificación que nos entregó el Sr. Casino, árbitro de la misma.

1.º José Saura, C. C. Barcelonés; 2.º José Médico, C. C. Voltregá; 3.º Rafael Murall, A. C. Montjuich; 4.º Juan Peiró, C. C. Voltregá; 5.º Julián Martín, C. C. Barcelona; 6.º José Avante, por decidir; 7.º Gabriel Alvera, C. C. Voltregá; 8.º Exquo Andrés Crespo, del C. C. Granollers, y hasta cuarenta y seis, clasificándose un número de sesenta y seis.

Vencedor del Trofeo «Ciclos Sastre» por equipos fué el C. C. Voltregá Berkel 2-4-31=37 p. 2.º A. C. Montjuich 3-7-31=41 p. 3.º C. C. Barcelonés 1-31-31=63 p

Clasificación de aficionados José Saura, José Médico, Rafael Murall, Juan Peiró, Gabriel Alvera, respectivamente.

PEDAL

Atletismo

El desplazamiento del equipo local a Tarrasa fué ni más ni menos como esperábamos. Se perdió por no poder presentar el equipo completo, y por la mínima diferencia de 2 puntos, aunque después sumasen 7 por añadir 5 del atleta que faltaba. Con un equipo de siete hombres, se cubrió todos los lugares en un programa de 9 pruebas y con dos participantes en cada una de ellas.

Se ganó las pruebas de Martillo, Peso, Disco, Jabalina, Alura y Triple, haciendo últimos en 400 m., 1.500 m. y 5.000 m. pués faltados de Baró II para la primera y Casajoana o Rosselló en la segunda, se «adaptaron» para estas pruebas hombres de concurso que participaron con el sólo deseo de arrancar un punto más de los previstos con sólo terminar la carrera.

El atleta de la jornada fué Clavero. Ganó todos los lanzamientos ante contrincantes de clase reconocida con marcas de calidad. Batió el récord local de martillo de 2'40 m. elevándole a 35'53 m. y el de jabalina de 4 cm. aproximándose a 19 cm. del de Cataluña. En disco consiguió 37'97 m. y peso 12'08 m. ambas de categoría nacional.

Martínez ganó la altura con la misma marca de Margarit (que resultó menos perjudicado del terreno) y corrió unos excelentes 400 m. perdiendo el segundo lugar por solo 3/10 que de conseguirlo se hubiera empatado el festival.

Martres en 5.000 m. consiguió su mejor marca del año aunque nada pudo hacer con sus contrincantes, co-

Baloncesto

TORNEO DE PRIMAVERA

III Jornada

Baulenas - Rumbo 21-18
ARSA - Olímpica 26-2
Catalans - HOAC 24-10

Clasificación. Baulenas 6 puntos, ARSA, Acción Católica y Catalans 4, Olímpica 3, Rumbo y HOAC 2 puntos.

Esta tercera jornada como nota destacable presenta el abultado tanteo del encuentro entre A. Olímpica y Arsa en el cual estos vencieron por 26-2, resultado fuera de toda lógica ya que esperábamos mucho más de los «olímpicos». En los demás encuentros el conjunto de los Baulenas se impuso a los Rumbos en la segunda mitad del encuentro, ya que en la primera los «crumbistas» llevaban ventaja en el marcador, mientras que en el restante encuentro de la jornada el equipo de los «Catalans» venció por un resultado claro a los animosos muchachos de la HOAC.

Para el próximo domingo día 13 se han señalado los siguientes encuentros:

Olímpic-Acción Católica
ARSA-Baulenas
Rumbo-Catalans

AGRUPACION OLIMPICA 2 - PEÑA ARSA 26

Un fuerte adversario les tocó a los de la Agrupación Olímpica, perdiendo por el abultado resultado de 26-2, en un encuentro que fué llevado a fuerte tren.

En la primera parte, los de la Agrupación Olímpica perdieron muchas oportunidades de anotarse varios encestes que habrían hecho variar el tanteo al final del partido, pero la suerte les ha sido adversa. Hay varios elementos de los pupilos de Sentí, que pueden llegar hacer algo en ese deporte, pero les faltan partidos.

Los ARSA tienen un cuadro que puede dar más de un disgusto a algunos de los equipos que participan en el Torneo Primavera.

Este partido se jugó con doble arbitraje que muy correctamente cuidaron de dirigirlo los Sres. Baulies y Mogas. Alineaciones: Agrupación Olímpica: Riera, Durán, Bellavista, Illa, Más, Bosch, Taberner y Garrell. Peña ARSA: Frauca, Planas, Comas, Piera, Font, Rovira y Pous.

JOVICO

riendo poco después unos 1.500 m. sin dar muestras de fatiga.

Clavero participó en los 4 lanzamientos. Cladellas en 3 y 1.500 m. Margarit en los 2 saltos y peso. Martínez en altura y 400 m. Sabatés en 400 m. y tripls. Martres en 5.000 y 1.500 m. y Pueyo en 5.000 m.

Este es el resumen de la última jornada del campeonato que no se ha podido terminar imbatidos, aunque se hizo todo lo posible por conseguirlo, sin que esta pérdida de puntos implique nada para el ascenso automático a 1.ª categoría.

Campeonato Comarca del Vallés

RESULTADOS

Fase Final

Vilanova R. — Martorellas	1-2
Vilamajor — Castelltersol	4-1
Cardedeu — Llinas	0-3
San Fausto — La Roca	0-1
Montmeló — Montornés	1-3

Torneo Consolación

La Ametlla — Montmeló (R.)	1-2
Palau P. — Llíssa M.	9-2
Seguer — Alella	2-1
S. Juan M. — La Salle	3-2
Gonzalvo — Sta. Eulalia	2-5
La Llagosta — Aiguafreda	2-2

CLASIFICACIONES

Fase Final

Martorellas	8	6	1	1	30	44	13	+ 7
Vilanova R.	8	6	0	2	21	11	12	+ 4
Llinas	8	5	2	1	26	15	12	+ 6
Vilamajor	9	4	3	2	23	21	11	+ 1
La Roca	8	4	1	4	15	16	9	+ 1
Montornés	9	3	3	3	15	15	9	- 1
Cardedeu	8	3	2	3	17	13	8	= 0
Castelltersol	8	2	1	5	16	29	5	- 3
San Fausto	8	2	1	5	8	18	5	- 5
San Feliu	8	2	0	6	13	22	4	- 4
Montmeló	8	0	2	6	14	24	2	- 6

Torneo Consolación

Palau P.	9	9	0	0	43	10	18	+ 8
San Juan	9	7	1	1	38	18	15	+ 5
La Salle	9	6	0	3	36	19	12	+ 4
La Ametlla	9	5	0	4	25	19	10	+ 2
Sta. Eulalia	9	4	1	4	30	26	9	+ 1
Alella	9	4	1	4	33	29	9	- 1
Aiguafreda	9	4	1	4	22	31	9	- 1
Seguer	9	3	1	5	14	16	7	- 1
Llíssa	8	3	1	4	12	32	7	- 1
Montmeló (R.)	9	3	0	6	26	37	6	- 2
La Llagosta	8	1	2	5	11	29	4	- 4
Gonzalvo	9	0	0	9	13	37	0	- 10